

Schiffsausflug mit über 350 Ordensleuten

Von Laura Gebara

27. Juni 2024, 16:00

News und Pressemitteilungen

Top-News für Startseite mit Bild

Auch ältere Priester und Mitarbeitende der pastoralen Dienste sind am 2. Juli mit Kardinal Woelki auf dem Rhein unterwegs



Köln. Eine Schiffstour auf dem Rhein von Köln nach Linz unternehmen am Dienstag, 2. Juli, ältere Priester, Diakone, Ordensleute, Caritasschwestern sowie die pensionierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der pastoralen Dienste im Erzbistum Köln. Dazu lädt das Erzbistum ein. Mit dabei ist auch der Kölner Erzbischof Rainer Maria Kardinal Woelki, der mit allen Gästen an Bord eine Heilige Messe feiert.

„Leinen los“ heißt es für die „MS RheinFantasie“ um 10 Uhr an der Frankenwerft in Köln, Liegeplatz 1 („Am Pegel“). Die Rückkehr in die Domstadt ist gegen 18 Uhr vorgesehen. Angemeldet haben sich für die mittlerweile 55. Auflage der Rhein-Schiffahrt rund 580 Personen – und damit noch einmal mehr als im vergangenen Jahr. Die größte Gruppe (ca. 360 Mitreisende) stellen die Ordensschwwestern und -brüder, hinzu kommen u.a. 50 Diakone und 22 Pfarrer. Organisiert und durchgeführt wird der Ausflug vom Diözesan-Caritasverband für das Erzbistum Köln.

Hinweis an die Medien:

Vor dem Ablegen gibt es gegen 9.30 Uhr die Möglichkeit für Film- und Fotoaufnahmen.

Ort: Anlegestelle „Am Pegel“ (Altstadt-Nord)